

Estiman unos 500 muertos en Rangún

Rangún, Birmania, Sept. 20 (UPI). Fuertes balaceras estallaron hoy al renovarse los enfrentamientos callejeros entre soldados y manifestantes que exigen democracia desafiando una prohibición gubernamental de realizar protestas impuesta por el reciente instalado régimen militar. Soldados del ejército abrieron fue-

go en más de una docena de choques con manifestantes airados que desafiaron órdenes militares en su oposición al cuarto gobierno del país en dos meses, dijo un diplomático occidental que calculó hoy que han muerto hasta 500 personas en los combates.

El diplomático, evaluando noticias

—Pasa a la página 25—



ESTRAGOS. Cadereyta, México, Sept. 20 (AP-cablefoto). Dos civiles trabajan sobre un camión que fue volcado a causa de los vientos provoca-

dos por el huracán "Gilbert" a su paso por esta zona. Destruyó centenares de viviendas y causó millonarias pérdidas.

Considérase en Japón caso sobre el emperador Hirohito

Tokio, Sept. 20 (Reuter). El gobierno japonés está considerando la transferencia de los deberes oficiales del enfermo emperador Hirohito a su hijo, el príncipe heredero Akihito, informó hoy un funcionario gu-

bernamental.

El funcionario de la oficina del Primer Ministro indicó que se espera para el jueves una decisión sobre la transferencia. El príncipe asumió las funciones oficiales

—Pasa a la página 48—

Cae a su nivel más bajo la popularidad del Pdte. García

Lima, Sept. 20 (Reuter). A dos semanas de haber impuesto un rígido programa anti-inflacionario y en medio de una creciente agitación social, la popularidad del presidente Alan García cayó al nivel más bajo

de su gestión, según una encuesta privada.

La investigación, realizada por el prestigioso Grupo APOYO, S.A. y publicada en su revista Semana Económica, reveló que el 91 por ciento

—Pasa a la página 51—

China acuerda apertura de sus plantas nucleares

Viena, Sept. 20 (Reuter). China acordó hoy la apertura de sus plantas nucleares civiles a la inspección internacional, transformándose en el último estado con un arsenal nuclear conocido que se somete a las medi-

das de seguridad.

Los otros cuatro estados reconocidos como poseedores de armas nucleares —Gran Bretaña, la Unión Soviética, los Estados Unidos y Francia— ya han permitido

—Pasa a la página 19—



DAMNIFICADO. Cadereyta, México, Sept. 20 (AP-cablefoto). Un menor mexicano luce solitario sobre el lugar en donde antes estuvo su casa. Tras el paso del huracán "Gilbert", la semana pasada, miles de personas perdieron sus viviendas y se mantiene a la espera de ayuda gubernamental o internacional.



ENCEBEZA. Ciudad de México, Sept. 20 (AP-Cablefoto). El líder de la oposición, Cuahatemoc Cárdenas, encabeza una marcha de protesta, demandando que el gobierno ayude a miles de damnificados.

Doctora argentina infectada de SIDA demanda a hospital

Nueva York, Sept. 20 (UPI). Una médica argentina infectada con el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida que sostiene que está destituida desde que contrajo la mortal enfermedad, está demandando a un hospital de esta ciudad y a dos médicos por 175 millones de dólares acusando que contrajo la infección cuando estaba trabajando con agujas hipodérmicas contaminadas.

—Pasa a la página 25—



PANAMENO. Caracas, Sept. 20 (AP-Cablefoto). El ministro de Planificación y Economía de Panamá, Gustavo González, asiste a la "XIV Reunión del Sistema Económico Latinoamericano".

Seis guerrilleros guatemaltecos se acogen a amnistía

Guatemala, Sept. 20 (UPI). Seis integrantes de la guerrilla guatemalteca se entregaron ayer al gobierno acogidos al decreto de amnistía. Entre ellos se encuentran dos comandantes y una mujer, informaron las fuerzas armadas.

El ejército emitió un

—Pasa a la página 51—

Margaret Thatcher llega a España para visita oficial

Madrid, Sept. 20 (Reuter). Margaret Thatcher llegará mañana a España, con la esperanza de que la primera visita oficial de un premier británico eliminará la desconfianza engendrada por siglos de disputas con España acerca de Gi-

braltar.

La Reina Isabel realizará un mes después la primera visita oficial de un monarca del Reino Unido a ese país, en un otoño con sabor británico sin precedentes en España.

—Pasa a la página 48—

Reacción de los árabes al primer satélite israelí

Nicosia, Sept. 20 (Reuter). Comentaristas árabes dijeron hoy que el primer lanzamiento de un satélite israelí plantea un desafío técnico y militar que los estados del Medio Oriente deben enfrentar mancomunados.

Algunos dijeron que el lanzamiento ayer de lo que Israel describió como un satélite experimental de comunicaciones simboliza el respaldo sin reservas de los Estados Unidos hacia el estado judío.

—Pasa a la página 19—

Chile recomprará \$200 millones de su deuda

Santiago, Sept. 20 (Reuter). El Banco Central de Chile anunció hoy la recompra de 200 millones de dólares de su deuda externa utilizando reservas internacionales, en una licitación internacional que cerrará el 31 de octubre. Her-

nán Somerville, funcionario del instituto emisor a cargo de la negociación de la deuda, dijo que el Banco sólo comprará títulos de su propia emisión, que correspondan a créditos adicionales otorgados en los años

—Pasa a la página 25—

Intransigencia sandinista denuncia dirigente Contra

San José, Sept. 20 (AP). El dirigente de la Resistencia Nicaragüense (RN) Wilfredo Montalván, calificó hoy de intransigente al gobierno nicaragüense y lo culpó por el fracaso de la reunión preparatoria con vistas a una nueva ronda de negociaciones, efectuada ayer en Guatemala.

La RN se reunió con una delegación sandinista, con el propósito de reanudar las negociaciones que conduzcan a un alto al fuego definitivo en la guerra

civil nicaragüense, que ya entró en su séptimo año.

La reunión fracasó al insistir los sandinistas que las negociaciones se reanudarán en Managua.

La propuesta fue rechazada por Roberto Ferrey, del directorio de siete miembros, alegando que en anteriores reuniones en Managua los rebeldes fueron mantenidos como presos en un hotel y sus llamadas telefónicas interceptadas.

—Pasa a la página 19—